

Agnès Raharolahy en attente de titularisation

Championnats d'Europe à Zurich. La Chapelaine du NMA espère être titulaire dans le 4x400 m français ce week-end en Suisse. Le point avec son entraîneur.

Agnès Raharolahy avait rendez-vous lundi à Paris. Pour sa troisième sélection en équipe de France seniors, la sprinteuse du Nantes Métropole Athlétisme effectuait à l'INSEP une ultime séance avant de rejoindre hier Zurich, lieu des championnats d'Europe.

« Un test de forme avec les autres athlètes du 4x400 m, explique Emmanuel Huruguen, son entraîneur. Sur des oppositions et des fractionnés (150 m, 250 m et 350 m), le sélectionneur (Djamel Boudebibah) va se faire une idée plus précise pour composer son relais. » Principalement sur l'identité de la quatrième relayeuse susceptible d'être titulaire en finale dimanche au Letzigrund Stadion.

Trois sont déjà connues. Dans l'ordre des meilleurs temps de la saison : l'ex-représentante du Stade Nantais AC, Floria Guei, Marie Gayot et Muriel Hurtis. Une place reste à attribuer entre Phara Amacharis, Estelle Perrossier et Agnès Raharolahy. Cette dernière a marqué des points en mai aux relais mondiaux (meilleure performance européenne 2014 avec l'EdF en 3'25"84), puis le 30 juillet à Castres en battant son record sur 400 m (52"48).

Rien de garanti cependant. « Il faut espérer en son état de forme du moment » poursuit Emmanuel Huruguen qui, à l'entraînement, a vu sa



La zen attitude pour Agnès Raharolahy avant de connaître son statut au sein du relais 4 X 400 m à Zurich.

protégée faire des choses inédites. « Je l'ai notamment chronométrée manuellement en 37"3 sur 300 m la semaine dernière. Pour le moment cependant, petit avantage à Estelle Perrossier qui a un chrono légèrement inférieur à celui d'Agnès (52"45), mais réalisé en début de saison. Il faut aussi espérer que les deux participantes du 400 m individuel (Guei et Gayot) puissent être vendredi en finale. » Sous entendu, exonérées le lendemain des séries du relais (16 h 20).

Beaucoup de paramètres à évaluer,

alors que la décision finale ne reviendra qu'au seul sélectionneur. « On ne le saura que vendredi, la veille de la première course » prévient Emmanuel Huruguen. Sur la forme actuelle et le fond de la saison, il serait logique que l'espoir du NMA y soit. Après... « On va attendre sereinement. L'année est déjà réussie avec titres nationaux, médailles internationales et progression chronométrique. Agnès a franchi un nouveau cap. » Encore plus conforté si finale (15 h 20) et podium dimanche à Zurich.